



親子で、力をあわせて（さくら保育園）

元気はつらつ!!

～町内の保育園で運動会～

秋の運動会シーズンを向かえ、町内の4園でそれぞれ運動会が開催され、元気な声が響き渡りました。当日、上手にできた子、できなかった子、勝った子、負けた子もみんな大きな行事を終えて、ひと回り成長した姿が見られることと思います。

まちの 話題



1人ひとり、同じ目線で話をされました

笑顔でお言葉を

かけられました

～高円宮妃殿下来町～

西部地区で開催された天皇賜杯第60回全日本軟式野球大会のために、高円宮憲仁親王妃久子殿下が9月23日（金）に鳥取県にお成りになられました。

大会の合間を縫って南部町の福祉施設「ゆうらく」を見学なさいました。

高円宮妃殿下は初めに施設の概要を坂本町長から受けられた後、施設内を見学に回られました。地域交流スペースでは、入所者一人一人と握手をされながら全員に「お元気ですか」と声をかけられました。側近の方に語られた話によるとりっぱな施設に驚かされていたということでした。短い時間でしたが、すべての人に対するやわらかな物腰に親しみを感じました。

きれいな衣装に身を包み

〜雲光寺で大法要〜

伯耆33札所開創260年記念合同大法要が、9月16日（金）に第1番札所である御内谷の雲光寺で行われました。

当日は、雲光寺に縁深い吉持家の墓に参った後、本堂にて合同大法要が始まりました。

この大法要に、ひまわり保育園の年長児13名が稚児行列として参加し、花を添えました。園児は初めて着る衣装と冠のせいで歩きにくく大変そうでしたが、大役をはたした後にお菓子をもらい喜んでいました。



みんなに見守られながらしっかり歩きました

見とこ・知つとこ

みんなの南部

保育園がきれいになりました

〜株タナカが奉仕作業〜

9月9日（金）に株タナカ（田中繁善社長、従業員35名）がつくし保育園で清掃奉仕作業を行いました。社員は手際よく、庭木の伐採、草刈を行いました。毎年株タナカでは、地域に貢献しようと水路清掃、道路わきの草刈などの奉仕作業を行っています。

すっかりきれいになった園庭を見て、須山園長は、「ふだん職員では手の届かない所をきれいにしてもらい大変助かりました。」と感謝しました。



大きな枝をばっさり

上品な艶技で魅了

〜朝日座で公演〜

昨年見事に復活した平成の芝居小屋「朝日座」で今年も9月29日（木）〜10月2日（日）に公演が行われ、南部町から天津の芝オケと法勝寺歌舞伎が出演しました。りっぱな歌舞伎の舞台に、出演者も普段にまして、熱の入った演技で、大入りの観客から万来の拍手をもらいました。



ひとつひとつの動きが見事です